

Laudatio für unseren Verstorbenen Kameraden Jörg Rollberg,

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Angehörige, Kameradinnen und Kameraden, heute versammeln wir uns, um einem außergewöhnlichen Menschen, einem treuen Kameraden und einem engagierten Bürger unseres

Landreises zu Ehren :

Jörg Rollberg



Mit schwerem Herzen gedenken wir eines Mannes, der sein Leben der Gemeinschaft, dem Feuerwehrwesen und der Jugend gewidmet hat.

Jörg wurde am 1. September 1952 geboren und verstarb am 22. Mai 2024. Sein Leben war geprägt von Einsatz, Engagement und einer tiefen Verbundenheit zu seiner Heimat und seinen Mitmenschen.

Er trat 1968 in die Feuerwehr Langula ein, damals noch ein junger Mann, voller Tatendrang.

Mit großem Einsatz und Verantwortungsbewusstsein stieg er im Dienstgrad auf bis zum Brandmeister. Seine Kameradschaft und sein Führungsstil brachten ihn 1978 dazu, Gruppenführer der FFW Langula zu werden.

Neben seinem Dienst in der aktiven Feuerwehr war Jörg auch ein leidenschaftlicher Jugendwart, den er ab 1978 über viele Jahre hinweg bis 2005 mit großem Engagement leitete und hat durch seine Arbeit die nächste Generation von Feuerwehrleuten geprägt und inspiriert.

Als Gründungsmitglied des damaligen Kreisfeuerwehrverbandes Mühlhausen und später im Kreisfeuerwehrvorstand bis zur

Zusammenlegung zum Unstrut-Hainich-Kreis hat er aktiv die Entwicklung und Organisation der Feuerwehrarbeit mitgestaltet.

Besonders hervorzuheben ist sein unermüdlicher Einsatz bei der Organisation zahlreicher Aktivitäten mit der Jugendfeuerwehr, nicht zuletzt das Zeltlager in Hallungen, das er maßgeblich mitgestaltete. Auch die Partnerschaft mit unserer Partnergemeinde Abterode wurde durch sein Engagement gefördert und gestärkt. Seine Leidenschaft für die Gemeinschaft zeigte sich auch in seiner Zeit als Vereinsvorsitzender des Feuerwehrvereins Langula von 2010 bis 2020.

Seit 2020 kümmerte er sich gemeinsam mit Kamerad Arndt John um die Alters- und Ehrenabteilung, stets mit Herzblut und Verantwortungsbewusstsein.

Jörg war mehr als nur Feuerwehrmann. Er war ein verlässlicher, engagierter Bürger, der immer für seine Gemeinde da war. Sein Einsatz, seine Hilfsbereitschaft und sein vorbildliches Verhalten sind ein Vermächtnis, das uns alle inspiriert. An ihm könnten sich heute noch viele junge Menschen ein Beispiel nehmen. Seine Freundlichkeit, sein Humor und seine Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen, haben das Leben vieler Menschen bereichert.

Lieber Jörg, wir danken dir für alles, was du für uns getan hast. Dein Wirken wird uns stets in Erinnerung bleiben. Mögest du in Frieden ruhen, und möge dein Vermächtnis weiterleben in den Herzen all jener, die dich kannten und schätzten.

Ruhe in Frieden, lieber Kamerad. Wir werden dich nie vergessen.

Danke